

Colombianos pagarán 20% más por el cilindro de gas

Este 15 de julio habrá un incremento en el precio regulado del combustible debido a altos precios internacionales lo que derivará en la tarifa local.

- Facebook
- Twitter
- Linked In
- Enviar
- GUARDAR



Archivo Portafolio.co

POR: PORTAFOLIO

El incremento de los precios del butano y del propano Mont Belvieu en Estados Unidos, ha derivado a que las empresas distribuidoras de GLP en el país estén afrontando un período de alzas sostenidas en los precios regulados de **Ecopetrol**, ya que estos obedecen a la regulación de la CREG basada en una ecuación que está referida a dichos precios internacionales.

(La importancia del GLP para la industria, comercio y hogares del país).

“Este año, los precios internacionales mencionados se han comportado al alza, impulsados principalmente por el crecimiento de las exportaciones de EE.UU. a la industria petroquímica asiática que ha presentado una demanda creciente y constante de GLP como materia prima y por una elevada TRM (Tasa Representativa del Mercado)”, explicó el presidente de la Asociación Colombiana del GLP (Gasnova), Alejandro Martínez Villegas.

En consecuencia, el precio regulado del GLP ofrecido por **Ecopetrol** se incrementará nuevamente en julio alcanzando un máximo histórico (incremento de más del 80% frente a los precios registrados en diciembre del año pasado), y **que llevará a que el usuario final pague en 20% premoedio adicional por el cilindro de este combustible.**

(El gas propano se extenderá ‘por entre un tubo’ a usuarios).

“Este efecto dominó, de precios internacionales altos y aumento de la TRM, afecta a toda la cadena del GLP, incluyendo a los distribuidores y comercializadores, que a su vez se ven obligados a aumentar el precio al usuario final”, afirmó Martínez Villegas.

Por su parte, **Ecopetrol** –principal productor de GLP en Colombia–, viene anunciando que destinará cada vez mayores cantidades de su oferta para sus autoconsumos, en procesos que le resultan económicamente más rentables que el mercado nacional del GLP. Esta situación implicará que el sector del GLP deberá incluir mayores importaciones en su oferta para atender la demanda interna de este combustible.

El GLP lo consumen 12 millones de colombianos en 1.050 municipios del país. El 22% de las familias en Colombia utilizan este energético para cocción de alimentos, siendo el segundo combustible más utilizado del país para cocinar.

“Es importante anotar que la CREG está trabajando actualmente en la formulación de reformas a la regulación vigente, mediante la cual se regulan los precios a los que **Ecopetrol** comercializa el GLP que ofrece al mercado nacional”, señaló el presidente de Gasnova.

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



Colombia tiene gas por lo menos durante 15 años más, dice Canacol

A través de un documento, la gasífera argumenta las razones por las cuales hay que intensificar la producción local del combustible.